

OSTSEE-ZEITUNG.DE

Mittwoch, 07. Juni 2006 | Mecklenburg-Vorpommern

Wickeltische an Fachhochschule

Stralsund (dpa) Still- und Wickelräume, Kinderstühle in der Mensa: Mit diesen und anderen Maßnahmen will die Fachhochschule Stralsund für mehr Familienfreundlichkeit sorgen.

Die Bildungseinrichtung ist eigenen Angaben zufolge als familiengerechte Hochschule zertifiziert worden, womit sie weitere Verpflichtungen eingehen. Geplant ist unter anderem eine Web-Plattform zum Thema „Studieren und Arbeiten mit Familie“ mit Babysitter- und Tauschbörse. Das Zertifikat soll am 14. Juni von Bundesfamilienministerin Ursula von der Leyen (CDU) und Bundeswirtschaftsminister Michael Glos (CSU) überreicht werden.